
 

 

■今後の活動スケジュール 

●町場園地をみて語る会 ●日時・場所

7月 25日（日）

町場園地内 

●内容：会員のみなさんで一度現地をじっくり

見てこれからの活用方策を、現地で花火

見物をしながら考える機会を設けます。

代表に選ばれた

米澤誠一さん。こ

れからよろしく

お願いします！ 

会報 No.２    平成 16 年７月１６日(金) 
 

～活用しよう会、産声をあげる！～ 
 去る７月１４日(水)夕方 6 時 00 分から、繋地区活動センター内におきまして、「御所湖・

町場園地を活用しよう会設立準備会」を、昨年のワークショップ参加者のみなさんと町場地区

の方々へ声がけし、総勢２９人（事務局含む）の方々にお集まりいただきました。 

 前回懇親会では、今回の位置付けは「第２回懇

親会」でしたが、夏季の忙しい時期に会合を重ね

るのは難しいこと等から、前回懇親会において世

話人になっていただいた３人と相談し、「設立準

備会」として開催させていただいた旨をみなさん

に説明し、世話人となっていただいた、米澤誠一

さん、高橋茂樹さん、須貝記子さんに設立準備委

員をお願いしました。設立準備会では、事前に送

付していた会の趣意書についての説明、発起人のお願い・同意、今回参加者全員へ入会の確認

を行い、正式に「御所湖・町場園地を活用しよう会」として任意団体が立ち上がりました。 

準備会終了後、その場で臨時発起人会を開き、発起人・会員が揃っていること、会合回数増

加による参加者の負担を減らすこと等の理由により、今回で設立総会まで行うことについて会

員に伝えた上で、引き続き設立総会へ移行しました。 

設立総会では、役員が選定されるまでの間、引き続き設立準備委員に進行していただき、規約

案の説明・同意、役員の選任・決定、会の活動内容・スケジュールの説

明を行いました。その結果、規約は了承され、役員は会の代表として米

澤誠一さんが選任されたことをはじめ、副代表に町場から三河尚さん、

繋から林晶子さん、地域活動の中心人物として軍司俊道さん、岩手大学

代表として須貝記子さんの４名、相談役として岩手大学講師三宅諭先

生、地域の要として高橋金兵衛さん、雫石漁協より安達松治さんの３名

が選任されました。また代表が選任する事項である事務局長については、後日米澤代表から、

寺井良夫さんが選任されました。総会は滞りなく進み、最後に米

澤代表からのご挨拶、事務局から今年開催される「町場園地基本

計画策定懇談会」への活用会の参加について説明のあと、高橋金

兵衛さんの乾杯で懇親会を始めました。あいにくの天気により、

外でわいわいバーベキューとは行きませんでしたが、会員のみな

さんは、焼きたてのごちそうをほおばりながら、会員同士の懇親

を深めました。皆さん、お忙しい時期のご参加本当にありがとうございました！ 

 


